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TRASFERIMENTO A TITOLO GRATUITO DELLE INFRASTRUTTURE PUBBLICHE 
E STRADALI RELATIVE AI FOGNI DI MAPPA CATASTALE
STRALCIO, DELL’EX ENTE DI RIFORMA FONDIARIA (ERSAP) IN FAVORE DEL 
COMUNE DI TREPUZZI (LE) 
 
PRESIDENTE -  Passo la parola al consigliere Marco Pezz
consigliere. 
 
CONSIGLIERE PEZZUTO 
di trasferimento di questi fogli 42 e 42 Z. Si tratta di fogli di mappa relativi a aree Ex
legge regionale numero 4
territorialmente competenti, con deliberazione della 
una presa d'atto quella che ci accingiamo a fare qui 
dell'ente locale di riferimento. Il 
della Giunta regionale e quindi chiediamo che questo passaggio, per quanto già esposto negli atti 
allegati e valutati in commissione, sia
 
PRESIDENTE – Prego consigliere 
 
CONSIGLIERE ORLANDI 
commissione ad hoc convocata, è un atto dovuto, un passaggio dovuto, quindi da parte nostra
non c'è opposizione. Sulla 
come ho già fatto all'inizio, sulla necessità di rispondere anche alle richieste
Noi a luglio 2023 abbiamo protocollato 
PG 3 di Casalabate e ad oggi, Segretario, 
quindi sollecitiamo in questa sede di avere riscontro. Grazie.
 
PRESIDENTE - Grazie consigliere Orlandi. Ci sono interventi
all'approvazione.   
  

 
PRESIDENTE – Per l’immediata esecutività. 
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PUNTO 6 O.D.G. 

TRASFERIMENTO A TITOLO GRATUITO DELLE INFRASTRUTTURE PUBBLICHE 
E STRADALI RELATIVE AI FOGNI DI MAPPA CATASTALE N. 42 E 42Z, PRIMO 
STRALCIO, DELL’EX ENTE DI RIFORMA FONDIARIA (ERSAP) IN FAVORE DEL 

DI TREPUZZI (LE) – PRESA D`ATTO DGR N. 1924 DEL 29/11/2021.

Passo la parola al consigliere Marco Pezzuto con delega all'urbanistica, prego 

CONSIGLIERE PEZZUTO - Come già detto in commissione, si tratta di un passaggio dell'iter 
di trasferimento di questi fogli 42 e 42 Z. Si tratta di fogli di mappa relativi a aree Ex

e numero 4/2013 prevede che debbano essere riassegnate ai 
ompetenti, con deliberazione della Giunta regionale. Il passaggio intermedio è 

una presa d'atto quella che ci accingiamo a fare qui e abbiamo valutato in Commissione da part
dell'ente locale di riferimento. Il procedimento si conclude poi con decretazione del 

iunta regionale e quindi chiediamo che questo passaggio, per quanto già esposto negli atti 
allegati e valutati in commissione, sia compiuto oggi. Grazie, Presidente. 

consigliere Orlandi. 

CONSIGLIERE ORLANDI - Ovviamente mi riporto a quanto ci siamo già detti nella 
commissione ad hoc convocata, è un atto dovuto, un passaggio dovuto, quindi da parte nostra

 questione di Casalabate vorrei solamente chiedere un'attenzione, 
come ho già fatto all'inizio, sulla necessità di rispondere anche alle richieste

oi a luglio 2023 abbiamo protocollato una richiesta di informazioni e di chiarimenti sulle
e ad oggi, Segretario, Presidente, non abbiamo avuto ancora riscontro, 
questa sede di avere riscontro. Grazie. 

Grazie consigliere Orlandi. Ci sono interventi? Quindi passiamo 

VOTAZIONE 
FAVOREVOLI – 11 

ASTENUTI – 4 

Per l’immediata esecutività.  

VOTAZIONE 
FAVOREVOLI – 11 

ASTENUTI – 4 
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27 NOVEMBRE 2023 

TRASFERIMENTO A TITOLO GRATUITO DELLE INFRASTRUTTURE PUBBLICHE 
N. 42 E 42Z, PRIMO 

STRALCIO, DELL’EX ENTE DI RIFORMA FONDIARIA (ERSAP) IN FAVORE DEL 
ATTO DGR N. 1924 DEL 29/11/2021. 

uto con delega all'urbanistica, prego 

Come già detto in commissione, si tratta di un passaggio dell'iter 
di trasferimento di questi fogli 42 e 42 Z. Si tratta di fogli di mappa relativi a aree Ex Ersap. La 

che debbano essere riassegnate ai Comuni 
iunta regionale. Il passaggio intermedio è 

abbiamo valutato in Commissione da parte 
procedimento si conclude poi con decretazione del Presidente 

iunta regionale e quindi chiediamo che questo passaggio, per quanto già esposto negli atti 

Ovviamente mi riporto a quanto ci siamo già detti nella 
commissione ad hoc convocata, è un atto dovuto, un passaggio dovuto, quindi da parte nostra 

asalabate vorrei solamente chiedere un'attenzione, 
come ho già fatto all'inizio, sulla necessità di rispondere anche alle richieste dell'opposizione. 

richiesta di informazioni e di chiarimenti sulle zone 
on abbiamo avuto ancora riscontro, 

? Quindi passiamo 


